



ALERTA HEMEROGRÁFICA

N°17, Abril de 2008

Artículo: **La relación entre el Ejecutivo y el Congreso en materia de política exterior durante el sexenio de Vicente Fox: ¿Cooperación o conflicto?**
Autor: Velázquez Flores, Rafael
Publicación: Política y Gobierno. Vol. XV, núm. 1, primer semestre de 2008, pp. 113-158
Pie de Imprenta: México: Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE)
ISSN: 1665-2037

RESUMEN¹:

El objetivo de este trabajo es analizar la relación entre el Ejecutivo y el legislativo mexicanos en materia de política exterior durante el periodo 2000-2006. Si bien en términos cuantitativos no hubo un cambio significativo, la relación entre ambos poderes se caracterizó por ser conflictiva en la etapa de estudio. El argumento central es que el enfrentamiento se debió a que los partidos de oposición buscaban atacar políticamente al presidente en temas de política exterior para obtener beneficios electorales. El trabajo está dividido en tres partes: la primera describe un marco teórico y jurídico de la relación entre el Ejecutivo y el Legislativo en asuntos de política exterior; la segunda analiza la interacción desde una perspectiva cuantitativa y, finalmente, la última parte evalúa esta relación desde un criterio cualitativo, utilizando los casos de Estados Unidos, Cuba y Venezuela.



SI USTED DESEA ADQUIRIR LA PUBLIKACIÓN DIRIGIRSE A:

CIDE. CARRETERA MÉXICO –
TOLUCA 3655 (km 16.5), LOMAS
SANTA FE, C.P. 01210
MÉXICO D.F.

TAMBIÉN PUEDE
COMPRARLO EN SU
LIBRERÍA ELECTRÓNICA:
www.e-cide.com

¹ Tomado textualmente del artículo.